## I'N LIBRARY



### NATIONS UNIES

# ASSEMBLEE GENERALE



Distr. GENERALE

A/C.1/34/6 2 novembre 1979 FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

Trente-quatrième session PREMIERE COMMISSION Point 42 e) de l'ordre du jour

EXAMEN DE L'APPLICATION DES RECOMMANDATIONS ET DECISIONS ADOPTEES PAR L'ASSEMBLEE GENERALE A SA DIXIEME SESSION EXTRAORDINAIRE

### SEMAINE DU DESARMEMENT

Lettre datée du ler novembre 1979, adressée au Secrétaire général par le représentant permanent de l'Ethiopie auprès de l'Organisation des Nations Unies

Conformément à la décision prise par l'Assemblée générale à sa dixième session extraordinaire proclamant la semaine commençant le 24 octobre Semaine consacrée à la promotion des objectifs du désarmement, j'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint le texte complet du message adressé à Votre Excellence par le Comité de liaison pour la célébration en Ethiopie de la Semaine du désarmement proclamée par l'Organisation des Nations Unies.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de ce message comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 42 e) de l'ordre du jour.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Mohamed Hamid IBRAHIM

A/C.1/34/6 Français Annexe Page 1

#### ANNEXE

Texte du message adressé à S. Exc. M. Kurt Waldheim, Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, par le Comité de liaison pour la célébration en Ethiopie de la Semaine du désarmement, proclamée par l'Organisation des Nations Unies

Nous, les représentants de la Confédération syndicale éthiopienne, de l'Association des paysans d'Ethiopie, du Comité éthiopien pour la paix, l'amitié et la solidarité, des associations des femmes éthiopiennes, des organisations de jeunesse, de l'Association éthiopienne des héros des guerres passées et de la résistance, ainsi que d'autres organisations de masse, réunis en colloque à Addis-Abeba pour célébrer la Semaine du désarmement, proclamée par l'Organisation des Nations Unies, réaffirmons notre solidarité avec tous les gouvernements et les peuples, les forces progressistes, démocratiques et éprises de paix, dévoués à la cause du désarmement mondial.

Les larges masses du peuple éthiopien qui ont subi tant d'épreuves parce qu'elles étaient les victimes de guerres d'intervention et d'agression qui ont entraîné d'énormes sacrifices en vies humaines et des dégâts matériels immenses, aspirent avec ferveur à l'instauration d'un monde où règneront la liberté, la justice, l'égalité et la paix. En ce moment historique de leur révolution, elles sont plus résolues que jamais à ne ménager aucun effort en vue de la réalisation du désarmement. Elles sont plus que jamais convaincues que la sécurité des nations et des peuples sera effectivement assurée, non par un équilibre de la terreur mais plutôt par un engagement collectif à maintenir la paix et la stabilité.

La course aux armements est l'antithèse même des aspirations de l'humanité à la paix véritable et à une vie créatrice. Les stocks sans cesse croissants d'armes de destruction massive, leur complexité et leur perfectionnement, font que la survie même de l'humanité est en jeu chaque jour. Les chances d'instaurer dans le monde un ordre social et économique nouveau et juste deviennent illusoires car cette accumulation massive d'armes accapare les ressources naturelles limitées obtenues grâce à la sueur et au travail des peuples opprimés et détourne des sommes impressionnantes à des fins destructrices qui sont la négation de la vie humaine.

Nous sommes parfaitement conscients de la difficulté et de la complexité que suppose tout processus de désarmement. Mais les plus grands obstacles ne résident pas dans les problèmes techniques que l'intelligence humaine peut surmonter si la volonté politique nécessaire existe et prévaut. L'obstacle fondamental au désarmement est la politique de diktat adoptée par ceux qui poursuivent des politiques destinées à décimer les rangs sans cesse plus nombreux des forces de libération luttant pour la liberté, l'égalité, la justice, la démocratie et le socialisme. Ainsi, le processus de désarmement est indissolublement lié à la lutte contre l'impérialisme, le colonialisme, le néo-colonialisme, le racisme, l'apartheid, l'hégémonie et l'expansionnisme.

A/C.1/34/6 Français Annexe Page 2

Passant en revue au cours de ce colloque les résultats des débats passés et des initiatives récentes consacrées au désarmement, nous constatons que la communauté socialiste, rempart des forces pacifistes, a régulièrement préconisé des mesures de désarmement et d'autres initiatives destinées à préserver la paix et la sécurité contre toutes les forces de domination et d'oppression. Les stocks d'armes dont disposent les impérialistes provoquent et encouragent l'agression, le militarisme, l'expansionnisme, le colonialisme et le racisme.

Nous, les représentants des larges masses d'Ethiopie, saisissons cette occasion pour réaffirmer notre solidarité militante avec l'humanité progressiste qui lutte pour un désarmement véritable et la réalisation des objectifs de paix, de justice, de prospérité et de progrès pour toute l'humanité.

Nous condamnons vigoureusement toutes les forces qui continuent à créer des obstacles à la réalisation de ces nobles objectifs, et nous exigeons au nom de l'humanité que ces forces mettent désormais un terme à leurs visées agressives et destructrices et à leurs actes de provocation qui ne peuvent que mener à l'anéantissement de l'humanité et de son patrimoine.

Nous voudrions profiter de cette occasion pour vous dire combien nous apprécions les efforts que vous avez déployés jusqu'à maintenant pour la réalisation des buts et objectifs de l'Organisation des Nations Unies, et pour vous assurer également de notre indéfectible soutien dans vos efforts pour promouvoir la cause du désarmement et éviter ainsi un désastre imminent pour toute l'humanité.

Veuillez agréer ...

Le ler novembre 1979